

Impresiona estadio Omnilife a FIFA

Escrito por EL UNIVERSAL

Sábado 23 de Octubre de 2010 12:16



CIUDAD DE MÉXICO.- A pesar de que en México ha desatado varias críticas por el pasto sintético, el estadio Omnilife dejó impresionada a la comisión que envió la FIFA para supervisar los inmuebles que serán sede para el Mundial Juvenil Sub-17 en el 2011.

Delia Fischer, encargada de medios de la comisión, aseguró que el estadio de las Chivas es uno de los recintos con más alta calidad que le ha tocado visitar.

"La FIFA está impresionada con el estadio Omnilife, las instalaciones son magníficas, es un estadio que tiene la más alta calidad. En las tribunas no necesitamos hacer nada para una competición internacional y es el único estadio al cual no hay que hacerle nada para la tribuna de prensa", aseguró Fischer, en declaraciones que recoge el [portal Futbol Total](#).

"Es un honor estar aquí, porque Guadalajara fue sede del Mundial de 1970 y 1986", agregó.

Fischer reconoció que la FIFA guarda buenos recuerdos de Guadalajara como sede, por lo que consideran un honor que sea una de las ciudades elegidas para albergar el Mundial Sub-17.

"La FIFA tiene un gran recuerdo de la competición que se realizó aquí y para nosotros es un honor regresar con una gran evento, porque el Mundial Sub-17 de la FIFA es una de los más importantes porque es una plataforma para los juveniles que luego triunfan como Xavi y Carlos Vela, por ejemplo", concluyó.

(Tomado de El Universal)